

# 厚別北小学校との交流

～運動会の練習の様子をみせてもらいました！～

幼稚園のフェンス越しに、となりの厚別北小学校のグラウンドから見えてくる（聞こえてくる）運動会の練習に興味津々のこどもたち。

6月2日（木）、ヨサコイソーランの音楽が聞こえてくると、「近くで見たいね！」と声上がり、急遽見学させていただくことに！



小学校から戻ってきためろん組さんに、こんな姿が…



小学校で走らせてもらった、80メートルってどれくらい長いの？

1メートルって  
これくらいだよ

1メートル  
の定規を持  
っています

保育室の次は、  
ホールの長さを  
計ってみよう！

ホールで16個分だね。  
80個分はまだだ！



数量や図形  
への関心



定規

思考力の芽生え

小学生みたいに、かっこよく踊りたい！

私たちが「ヨサコイソーラン」  
踊りたくなっちゃった！  
いちごさんにも教えてあげる



他者への思いやり

小学生みたく、  
かっこよく踊ろう！



豊かな表現への  
広がり

短い時間の中でも、厚別北小学校のお兄さんお姉さんの姿から、幼児期の学びにつながるたくさんの刺激をいただきました。また、ちょっとした時間に、小学生の素敵な姿に触れさせていただけたら…と思っています。ありがとうございました！